

Comunicado oficial – Olimpiadas de Matemáticas UdeA

Apreciada comunidad de nuestras Olimpiadas: instituciones educativas, docentes, padres de familia y participantes.

Ofrecemos nuestras más sinceras disculpas por los inconvenientes técnicos presentados en la plataforma durante la aplicación de las pruebas de la **Fase 3**, los cuales afectaron principalmente a los grados cuarto a noveno en la jornada de la mañana.

Tras realizar la revisión técnica correspondiente, identificamos que la sobrecarga de datos en el servidor, derivada de la alta concurrencia de actividades virtuales del Instituto, generó fallas en el desarrollo de las pruebas.

Conscientes de la afectación y buscando garantizar condiciones de equidad y transparencia, el Comité Académico ha **decidido reprogramar las pruebas de los grados cuarto a noveno aplicadas en la jornada de la mañana**. Estas se llevarán a cabo en las siguientes fechas y horarios:

Jueves 2 de octubre

- Cuarto grado: 8:00 a.m. – 10:00 a.m.
- Quinto grado: 10:30 a.m. – 12:30 p.m.
- Sexto grado: 1:00 p.m. – 3:00 p.m.

Viernes 3 de octubre

- Séptimo grado: 8:00 a.m. – 10:00 a.m.
- Octavo grado: 10:30 a.m. – 12:30 p.m.
- Noveno grado: 1:00 p.m. – 3:00 p.m.

Es importante aclarar que, para quienes presenten nuevamente la prueba, **el puntaje definitivo de la Fase 3 será el obtenido en esta nueva aplicación**, descartando el resultado de la prueba anterior.

Solicitamos de manera especial que esta nueva presentación sea realizada **únicamente por los estudiantes que experimentaron dificultades técnicas** durante la primera aplicación.

Agradecemos su comprensión y compromiso con este proceso académico, y reiteramos nuestro esfuerzo por brindar una experiencia justa y formativa a todos los participantes.

Atentamente,

Comité Académico

Olimpiadas de Matemáticas – Universidad de Antioquia